

## **LOS REYES MAGOS LLEGAN MAÑANA MONTADOS A CABALLO.**

**Vva. De la Cañada, 4 de enero.-** La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada última a estas horas los preparativos para recibir a Sus Majestades de Oriente. Melchor, Gaspar y Baltasar desfilarán montados a caballo, acompañados de sus pajes y de un total de 9 carrozas, decoradas con distintos motivos navideños (la estrella de oriente, hojas de acebo, un muñeco gigante de nieve, etc.). Aunque también hay hueco para la fantasía y la ciencia ficción: entre las carrozas desfilará una dedicada a la famosa Guerra de las Galaxias de George Lucas.

### **Recorrido**

La comitiva real partirá a las 19.00 horas del Polígono Industrial (C/ Navarra), recorrerá el interior del municipio, por la avenida Gaudí, para finalizar en el Centro Cultural “La Despernada”, donde quedará instalado un escenario en el que los Reyes Magos podrán recibir a los niños. Todos ellos recibirán de manos de Melchor, Gaspar y Baltasar un pequeño obsequio y tendrán la oportunidad de contar al oído a Sus Majestades cuál es su regalo favorito.

Durante el recorrido, se repartirán más de de 300 kilos de caramelos, confeti y serpentinas. En la Cabalgata participan distintas asociaciones y colectivos villanovenses. “Les agradecemos enormemente su colaboración porque, sin duda, su granito de arena contribuye a hacer felices fundamentalmente a los pequeños de la casa pero también al resto de la familia”, señaló la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

### **Dispositivo especial**

Con el fin de que las calles recuperen su estado normal, el Ayuntamiento- a través de la Concejalía de Servicios Urbanos- ha puesto en marcha un dispositivo especial de limpieza. Estará formado por 3 barredoras y 25 operarios que se encargarán de limpiar la vía pública tras el paso de la comitiva real.

